



Renée S. MacPhee, PhD
Associate Professor, Departments of Kinesiology & Physical
Education and Health Sciences, Wilfrid Laurier University
Founding Member of the Canadian Institute for Public Safety
Research & Treatment [CIPSRT]

Renée MacPhee, Ph.D.
Professeure agrégée, Université Wilfrid Laurier) compte parmi les
membres fondateurs de l'Institut canadien de recherche et de
traitement en sécurité publique (ICRTSP)

Dr. MacPhee (Associate Professor, Wilfrid Laurier University) is a Founding Member of the Canadian Institute for Public Safety Research & Treatment [CIPSRT] and has served as the research representative on several Canadian Standards Association (CSA) Technical Committees that have developed a suite of paramedic-specific Standards. MacPhee's expertise is in pre-hospital care settings and paramedics, with a particular focus on physical health, injury, and mental health and wellbeing among Canadian paramedics. Her work integrates frontline paramedics into, and throughout, the research process to produce work that effects positive and impactful changes within the paramedic profession.

Renée MacPhee (professeure agrégée, Université Wilfrid Laurier) compte parmi les membres fondateurs de l'Institut canadien de recherche et de traitement en sécurité publique (ICRTSP) et a servi en qualité de représentante de la recherche au sein de plusieurs comités techniques de l'Association canadienne de normalisation (CSA) ayant élaboré une série de normes propres aux ambulanciers paramédicaux. Elle est spécialisée dans les milieux de soins préhospitaliers et les ambulanciers paramédicaux, avec un accent particulier sur la santé physique, la blessure, et la santé mentale et le bien-être chez les ambulanciers paramédicaux canadiens. Ses travaux intègrent les ambulanciers paramédicaux de première ligne dans l'ensemble du processus de recherche, afin de produire des résultats menant à des changements positifs et efficaces au sein de la profession.